



の闘う  
労組!!

# オールジャパン労働組合 結成

## 労働者と中小企業のための「真の労働組合」として

〔編集部注〕2024年12月22日、「オールジャパン労働組合」が、大阪市中央区大阪府立労働センター（エル・おおさか）で結成され、闘う労働組合としてスタートを切った。会場には事前の予想を上回る多くの参加者が集まり、関心の高さがうかがわれる。ここに結成大会の概要を紹介する。詳細は、中小企業組合総合研究所機関紙『提言』2月1日号をご覧ください。

労働者であれば、誰でも、外国人でも、一人でも入る事ができる、それがオールジャパン労働組合だ。

同労組は、大企業から、収奪されている中小企業と共に、産業別・業種別、そして大衆的労働組合である。

### オールジャパン労働組合とは何か

係にある。  
こういふ階級性を持つのが「オールジャパン労働組合」

結成の目的、2025年度重点活動

6大目標、25春闘方針、役員体制

などが採択された。

境内を超えて国際連帯をするという性格の労働組合でもあります。

議案審議では、まず「2025年度重点活動目標方針」が提案され、

①情勢変化、大転換の時代に於ける基本スタンス

②セメント産業・生コン産業・輸送業界の現状と今後について

③現状打開する方針とは

④マスコミ報道のミスリーと裁判闘争について

⑤産業別労働組合こそ労働者の社会的地位向上に貢献する

⑥当面の具体的課題とその表現に向けての取り組みについて

この中では、現在の大坂

広域生コンクリート協同組

会議で、多くの仲間を寄せ

て、労働者の地位や賃金減

少、あるいは差別が横行し

す、こんな状況の中におい

ても勉強をしなければなり

ません。

それは非常にしんどい事

なのですが、皆さん方と共に

して、國境を超えて

戦争を止めさせたた

めに、人権を守るために、國

会」である。

さういふ今、世界では戦争

や内紛など色々な問題が起

きてるが、國境を超えて

労働者は団結し、平和のた

めに、戦争を止めさせたた

めに、競争を止めさせたた

# 恥を知れ石破首相 卑屈で危険な米隸従の姿！

トランプ政権発足1か月—進む強欲むき出しの強権政治  
「今や保護金を巻き上げるマフィアのボスのようだ」



## 「令和の百姓一揆」の意味を考える

### 農業全体を覆う窮乏

大野和興（農業ジャーナリスト）

2月18日

日には衆議院会館でその前哨の集会がもたれました。

大きな会議

室が満杯にな

り、野党議員が

次々と激励に駆けつ

けたこの18日の集会に参

加（オンライン）した感想を

聞いて感じたことを報告

します。

各野党、各議員とも決まり

切った農政について語るだ

けで、現実の危機にどう対応

するかという議論に耐える

ことがわかりました。

それは行動を呼びかけた

側も同じ。

時間的制約という問題は

外していいますと、まず地域

から積み上げていく実態が

見えない。

津々浦々の農山漁村の声

が聞こえません。

足元での議論を作り上げ、

それをもとに都市問題の中

へ近づいて書き寄せる、そのための

意見決定の場ができるだ

た。

国家にとらわれない「食と農」を！

追記—命と暮らしを破壊し、米製武器の爆買い・大軍拡予算を許さない！



石破政権は、昨年末に閣議決定した過去最大の1兆5兆円に上る予算案のうち、これも過去最高の軍事費約87兆円の軍事費を計上する一方で、島根県知事が「国家的殺人未遂」と批判するが、終了済みの中古品である。

2月27日、日米首脳会談で、今、国は石破政権の大軍拡予算をめぐる攻防の只中

にある。

石破首相がトランプ大統領

に米国製輸送機などを購入

しつけられました。

これが、このままでは日本が滅

ぶる」といった言説がどう展

開していくのか、いま農と食

その時とまほ日本の食

が、日本人という発言が耳

た。

これまでの要求に応じて、米国製武器の爆買いでしたが、石破

は、はじめ社会保障などの切り

捨てを進めようとしている。

国民の命と暮らしを破壊

し、米国製武器や長距離ミサ

イルを爆買いするようなこ

とを決して許してはならな

い。(27日記)

トランプの「日米関係の黄金時代」（声明）の危険

日米首脳会談の翌日の8

日付けの米紙「ニューヨーク・タイムズ」は「トランプ氏に言い寄るためにお世辞を取り入れる」と題し、元外交官のジャック・フォード

が、

「共同声明」は「平和のための日米協力」を強調している。政府職員の大量解雇や政府機関の解体、廃止が続いている。米軍の特権をやりたい

動だ。

米国内では議会の頭越しに

変わつた。

帝国主義時代のような姿に

戻る。

トランプ政権がロシアと

共に反対票を投じたことに

対し、米保守派のブレッド・スティーブンス氏は「ロシアの罪をがばい、米国をロシア

の即時撤退を求めた決議が高まっている。

とりわけ24日の国連総会

でロシア軍のウクライナか

らの即時撤退を求めた決議

にトランプ政権がロシアと

共に反対票を投じたことに

対し、米保守派のブレッド・スティーブンス氏は「ロシアの罪をがばい、米国をロシア

の姿をがばい、米隸従の姿へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

へ

# 「森友学園」問題で、財務省による 改ざん文書・不開示を取り消し！

故・安倍晋三元首相・妻による公私無分別な民間教育への介入など様々な闇を巡り、社会問題化した森友学園問題。それに関わる財務省の決裁文書改ざん問題で大坂高裁は1月30日、大阪地検に提出した文書について存否を含め同省の不開示決定を取り消した。

自死した元近畿財務局職員赤木俊夫さん（当時54）妻からの請求を棄却した一審とは逆で、国側には手痛い逆転裁定であり、あらため事実解明への声を上げ続けねばならない。

決裁文書の改ざんは、学園への国有地売却を巡る国会審議過程で発覚。調査報告書での改ざんを決定付けたのは同省理財局長だった佐川宣寿元国税庁長官で、佐川は安倍夫婦の闇りを一切無しにごまかすべく画策。資料大半の書き換えを無理強いされた赤木さんは18年3月無念の死に追いやられたのだ。

ながら、同幼稚園は「安倍会議」の勉強会場で、安倍恵・桜井よし子の「極右文人」が講演名目で群がり、…。ほか曾野綾子・渡部昇一・竹田恒泰・青山繁晴・高橋中朗ら。

籠池が当初、安倍晋三記小学校を「称する筈」であつ私立小学校は建設後、校舎完成。開校間際に大阪府豊市近郊では軍国旗と鳥居モチーフにした募集ポスターまで貼られた。

一方、籠池妻のによる体を告発する父兄の声で学を追及していくたのが、豊

市・木村真市議が、「国有地下渡しに極右人脉の関与は無かったか?」との質の根的告発を果たしたわけだ。

同氏の「2017年連席議員ネット総会」での提議を受け、当紙コモンズも全国マスコミに先駆け、事件を特集報道。その後全国紙や連日のTV報道で一気に過熱した。

一だが事件が深刻化してからは一転、元首相と妻は同学園とは一切「無関係」とばかりシラフを切る非情ぶりを決め込み、これが後々の根深い問題の源泉となつた。

# 「森友人脈」の罪深さ

# 国側、逆転敗訴――誰が 裁かれねばならないか?



■ 2024年12月に開催された「米兵による少女暴行事件」に対する抗議と再発防止を求める沖縄県民大会実行委員会の一行が2月6日、国会内にて大会の報告集会と米兵による性暴力根絶を目指す市民集会を開いた。日米地位協定の改定を含めた根本的解決を訴え、国会議員も招き、国会での働きかけを始めた。会場には沖縄からの一行の報告を真摯に受け止め、学び応えようとする東京および首都圏を中心とする市民約150名が参加した。

沖縄からうの実行委員会の皆さんは、まさにこの日政府担当者に抗議声明を手渡し、沖縄の強い憤りを伝えたが、政府は示されず、参加者たちはさらなる行動の継続を確認した。

この間の相次ぐ米兵による犯罪は「日米安保条約」「日

米地域協定」などの根本的問題を直しを求めて、よりと思いつが、今日の政府の米国に物言えぬ無責任ぶりはまさに「アーリカの従属国・日本」の生態をますますさらけ出している。

集会は沖縄からの代表団の女性たちが次々と発言していく。それぞれに心底からの怒り

の声を上げた。大学生の崎浜空音さんの発言は、若い女性の一人として「何度も被書者が出てれば終わるのか。何度も事件が起りっぱなしで改定されるのか」と鋭く質問した。

「基地・軍隊を許さない行動する女たちの会」の高里鉢代さんは、長年にわたって米兵による性暴力が繰り返されてきた長い歴史を告発し、「被書に遭っても言えず、表出してしまっているのは氷山の一角に過ぎない。日本政府が守るべきなのは誰なのか」と激しい怒りの声を上げた。

こうした沖縄からの女性たちの発言を受け、私たち

■編集部追記——なお同県民大会実行委員会の代表ひばり石破政権が国連人権高等弁務官事務所に支払う任意拠出金の対象から女性差別撤廃委員会を除外するよう求めた指図について、事前に開かれた3日の記者会見で、「自らが人権後進国である」とを体現している稚拙である「まじき行動」に対する「撤回を求めていた」と語っています。東京およびヤマトに生きるヤマト・チユは、何をどう考え…どうすれば良いのかをまた改めて胸に刻む集会だった。

**性被害撲滅へ！（アメリカの従属  
政府に日米地位協定改定求める）**

卷之三

# 2/22 沖縄戦争止のよう! 四日本ネットワーク

足発

「非常戒厳」を阻止した韓国民衆と連帯し今こそ植民地主義を清算・日米韓軍事同盟化に反対しよう!

—日本の敗戦—朝鮮解放・分断80年、日韓条約60年を問う—

朝鮮獨立運動106周年集会 3月1日開催 (次号詳報)

●主催者呼びかけ文より／毎年開催している3.1朝鮮独立運動の106周年集会・行動の予案内です

「ご承知のように韓国人人々は尹錫悅の「非常戒厳」を阻止し弾劾へ賛成するものの方が多いらしい敗北が続いている間、開

効を勝ち取ったものの、引き続き激しい攻防が続いている。翻っている韓国民衆と連帯しましょう。今年はまた、日本の敗戦・朝鮮解放・分断から80年、日韓条約60年の年です。さらに言えば65年日韓条約からさらに60年さかのぼると、伊藤博文が日本軍を引き連れ朝鮮王宮を包囲して乗り込み乙巳保護条約(第二次日韓協約)を強制した1905年になります。激動の朝鮮半島情勢を注視しつつ、歴史の節目の今年歴史を直視し平和のために力を注ぎましょう。3.1独立運動106周年集会・行動に参加・賛同を>

との呼びかけであり、それに先立つ2月27日屋内集会として多数参加者が東京都文京区文京区民会館に集合した。

昭に參集ひに。

権が日米一体で進めていく  
対中戦争準備に反対する  
争止めよう・沖縄・西日本  
ネットワーク』が2月22日  
鹿児島市で結成され、同日  
点で14府県30団体や個人  
賛同し、集会にはオンライン  
を含め約500人が参  
した。

この共同代表に  
『ノーモア沖縄戦 命じ  
家の会』具志堅薰松さ  
『平和を求める拡大を許さ  
ない女たちの会・熊本』辻  
由希子さん『ノーモア  
戦・えひめの会』の高  
弘之さん『京都・祝賀  
サイル弾薬庫問題を考  
る住民ネットワーク』眞  
眞由美さんの4名が就

集会では、共同代表4人をはじめ、鹿児島からは奄美群島や西之表市馬毛島への自衛隊墓地整備、さつま町への弾薬庫整備の実態など報告された。

「結成宣言」では、「大軍拡を超えた臨戦態勢の構築が進んでいる」と指摘し、「情報を共有し、知恵を出し合へ、「ながら、連帯し、市民の共同の力で「国家による戦争」を止めよう」「各地で個別に行なわれてきた抗議活動を連帯させ、戦争を止めるため共に闘おう」と呼びかけた。

今後、4月に福岡で、6月には東京で集会などを開催し、西日本に限定せず、全国的な戦争準備を止めることの輪を広げていく予定だ。

## 3月の市民行動 関

西短信



13時30分開場	13時50分開場
演 15時45分閉会 ハルシア	
タ一（元おさかの階）	
資料代・500円（中高生・ 介助者無料）手話通訳あり	
対談・三牧聖子さん（同志社 大学大学院准教授。国際政 治学者）トランプ政権のアメ リカと世界平和の展望 猿田 佐世さん（新外交イニシアティ ブ代表・弁護士・立教大学 講師）日本のるべき防衛・ 外交政策は？	
特別アピール・核廃絶をめざ す第27代高校生平和大使（大 阪）「ジネーブ国連歐州本 部訪問報告」	



**【編集部注】**ここに紹介するのは、2024年11月28日に行われたオックスフォード・ユニオン・ディベートにおけるパレスチナ人スザン・アルハワさんの鋭く感動的なスピーチです。北海道のパレスチナ連帯・札幌の松元保昭さんより送られてきたものです。長いものなので、編集部の責任でその要旨の一部を紹介させていただきます。全文は下記でお読みください。

<https://x.com/mariyatomo/status/187173211809273867>

（スピーチ）ロシア人系ユダヤ人のハイム・ヴァイツマンは、1921年の世界シオニスト会議で、次のように述べた。パレスチナ人は「ユダの地の岩であり、困難な道を進むために取り除くべき障壁である」と。

初期のシオニストたちは同様の発言を数多く残している。

暴力的な植民地主義を計画実行した人々であり、先住民の絶滅を画策した人々である。

その試みは完遂されなかつた。

パレスチナ人の8割を虐殺し、民族浄化したが、残りの2割は留まった。植

民地の完成という邪悪な野望にとつて、その後の数十年にわたり、その2割が障壁となつた。

ベニー・モーリスはこう語つた。ダヴィッド・ベン・グリオンは公の場でこう悔やんだと。

「パレスチナ人を追放しきれなかつた。もし完遂していたら『アラブ問題』は存在しなかつた」。

ベンヤミン・ネタニヤフはボーランド系ユダヤ人で、本当の名前を『レイコフスキ』といい、1989年の天安門事件の好機

逃したと悔やんだ。「**の機にパレスチナ住民を一掃できたはずだった**。」「**世界が中国に目を向けている間が好機だった**」と。  
私たちの不屈の精神は、苛立ち、エフライト・エタン大佐の発言――**2004年**の彼の発言は、「皆殺しにすべきだ」。

ヨコハマの街に子供たちを連れて遊びに来た。その後で知つた。ショジョイントの食料入りの袋が、1980年には、イスラエルでバノンで買物を残す者が持ち上りた。彼らの攻撃がある。しかし、彼女は、そうだ。

月城

古語を賣った。  
たことだが、  
ヤ地区では毒  
が使われた。  
年代と90年代  
ノエル軍は南レ  
を仕掛けたお  
した。子どもた  
げると爆発し  
撃は悪魔的で  
彼らの主張によ  
は被害者なのだ  
ロコーストや  
◆  
私はどうして  
スラエルがア  
トやシェノサ

私たちには消滅しない。

ーションによる米国の戦争マシンに終止符を打とう支配、侵略、搾取、汚染、略奪を終わらせよう。（文中より）

研究所、書籍、芸術の価値について。私たちの暮らして  
きた先祖代々の記憶が詰  
まつた家のその価値につ  
いて。私たちの人間性と主  
体性の価値について。身体  
や将来の夢の価値について  
てだ。

立場を変えてみよう。

パレスチナ人がこの80  
年間でユダヤ人の家を奪  
い続けていたら。追放し、  
抑圧し、殺戮し、毒を盛り、  
搾取し、レイプして殺して  
いたう。もしパレスチナ人  
が1年で30万人のユダヤ  
人を殺していたら。

もしパレスチナ人に  
よつて、ユダヤ人の子ども  
たちが空の鍋を手にして  
裸足でさまよい歩き、両親  
の肉片をビニール袋に集  
めなければならないとし  
たら。

もしパレスチナ人が、創

えたユダヤ人の避難場所に食料の搬入を許可し、その後、避難場所と支援トラックに火を放ち、空腹のユダヤ人を殺したとしたから。もしパレスチナ人が、熱した鉄の棒、電流を流した器具や消火器を使ってレイプしていたら、レイプの末に殺していただろ。それがテロやジエノサイドなのかどう議論など起らぬまい。

迫る彼らとの議論に耐えながら。私がここに来た目的を何かの説得と思うない、間違います。

この動議は善意に基づくもので、その志は評価するが、現代のホロコーストのただ中ではあまり意味をなさない。

マルコム・Xヒジミー・ボールドウインの精神を受け継ぎ、ここに来た。

2人は私が生まれる前にケンブリッジとこの場所に立ち、上品な身なりの怪物たちと対峙した。

シオニズムと同じ優越主義を持つ人たちだ。神に選ばれた特別な祝福を受けていると特権を持ち、その資格があると考えている人たちだ。

私は歴史のためにここに来た。未来の世代に言葉

A black and white photograph showing a group of people standing in a vast, open field of rubble and debris. In the background, there are several large, partially destroyed buildings, some with collapsed roofs and walls. The scene suggests a post-disaster environment, likely a nuclear explosion site.

追書が起きていた。おかげで助ける人はいなかつた。僕らの物を、着物を、住まいを用意した。私たちの土地の恵みを分かち合つた。そして機が熟すと、あなた方はパレスチナ人を連れ出した。殺し、盗み、火を放ち私たちの生活を奪つた。

私たちには消滅しないでいい。  
私たちがパレスチナの方々を殺し続けよう。  
私たちたちはヴァイツが言う「取り除くべきではない。  
私たちたちは大地そのだ。この土地の川や木そして物語だからだ。  
私たちの一族は千上もこの土地に住みている。ヨルダン川と海に挟まれたこの土地。私たちはその一つひとつを受け継ぎ、肉体に宿いる。

そしてハレハラテは自由になる。複数の宗教と民族が集う多元主義の栄光が復活する。

シオニストによる米国の戦争マシンに終止符を打とう。

支配、侵略、搾取、汚染、略奪を終わらせよう。

あなた方はこの地を去るか、ようやく他者との対等な共生の道を知ることになるだろう。

トランプの  
2月4日の「パレスチナ住民210万人を永遠に移住させる」とのトランプ大統領提案が各国から猛批判を呼び、「民族浄化に当たるとして断固として拒絶する声が相次いでいる。

パレスチナ自治政府アッバス議長も5日の声明で、トランプの案を堅固とした拒絶。「私たちの人々の権利が侵害されることは許されない」とした。

22日、この世論の噴激に怖れをなしたのか大統領は米FOX-TVのインタビューで「ヨルダン・エジプトがパレスチナを

民を意図に反して移住せるのは正しくない」と、自分の構想「ガザ区のパレスチナ住民をアラブ国家に永久的に再定着させた後、米国ガザ地区を所有（own）しながら開発し「中東リビエラ（地中海休養地）にする」との案を断つと述べた。

元々住んでいた先住民を追いやり、米国が土地を接収するという構想は体国際法違反であり、争犯罪だという批判は界中に広がり、パレスチナ支持のアラブ諸国も発。これを受け、トラン

きと他地にがにがたの呪のじ世戦百地民チ反ヲ普

閣僚の中東担当特使は20日「私たちが退去計画を推進するという意味ではない」とするなど問題を鎮火しようとする釈明メッセージを発している。

エジプトとヨルダン、カタール、アラブ首長国連邦(UAE)などアラブ諸国は21日、首脳級会合を行い、米国のがざ地区再建構想に対する対応策を議論した。

**トランプのガザ所有構想ゆるさない！**

不二越強制連行・強制労働訴訟を支援する北陸連絡会レポート

## 今こそ、韓国市民の民主主義を守る闘いに学ぶ



【関連記事】 徹用工への損害賠償請求8300万ウォン認定へ

日本敗戦・韓国光復から80年を迎えた今年。昨年、韓国大法院は不二越強制労働を「不法な植民地支配と直接した日本企業の反人道的な不法行為」と断罪したが、尹政権は日本と企業を免罪する「代理弁財」を強行してきた。

しかし今韓国では、連日100万を超える市民たち

### 韓国原告団不二越株主総会で訴え

日本敗戦・韓国光復から80年を迎えた今年。昨年、韓国大法院は不二越強制労働を「不法な植民地支配と直接した日本企業の反人道的な不法行為」と断罪したが、尹政権は日本と企

業を免罪する「代理弁財」を強行してきた。

しかし今韓国では、連日100万を超える市民たち

が「尹錫悦寵兒」を呼び、

厳冬の中チモニ立つ上がり

ている。

日本の戦争責任を追及す

る徹用工の闘いは、韓国の

民主主義を守る闘いとして

息づいているのだ。今般2

月26日の不二越株主総会に

あわせ、その激動の韓国か

ら原告・金明培(キムミョン

ベさん)(94歳／写真)、金英

丸(キムヨンファンさん)(民

族問題研究所対外協力室

長)の2人が来日。不二

越の戦争犯罪の非道性を訴

え、謝罪と賠償を求めた。

（左記日程の詳報は次回）

●2/26(水) 不二越門前

街宣・富山集会不二越株主

総会行動！・9時～

不二越正頭前街頭宣伝

・10時～ 株主総会

・13時～ 16時 報告集会

雨なしの大地で真面目に枯れてしまつたギンギン。棒で株の中心を握つてみるとほんの少し、緑の顔を出す。涙を出したように先端が濡れていた。「生きていた」。簡単に鎧武装の道端でこの間まで繁茂してた薔薇は寒風に倒され、道路にへばりついている。枯れてしまつたような太い幹の節からすりざりと細じ根つゝが「ハクワーム」に張り付いていた。

彼らはどんな春を待つてゐるのか。長生きは罪悪のよし。今は、年金給付額は下がる方。医療費もタクシー代も灯油も電気、ガス、水道料金も上がり買ひ物に行けば値下げのものひともなし。雑草のよう踏まれても照らされ焦げやくとも、凍つてても生きるしかないのか。

そう思つた目の前に大地に張り付いた緑のオオハバの群生を見つけた。夢中で摘んだ。みずみずしい緑の汁が胸こしみた。両手ひざばの草の香り。手がついたつもの友が大人とも同じよに摘んでいた。

細い一本100円のネギより、2株150円の小松菜より大ハーブの方が勝ちだ。この風景、どこかで経験したことのある誰かがいつた。「戦争のためにみんな金と力をやり取られた。」戦争のためみんな金と力をやり取られた。〔戦争のためみんな金と力をやり取られた。〕

細い一本100円のネギより、2株150円の小松菜より大ハーブの方が勝ちだ。この風景、どこかで経験したことのある誰かがいつた。「戦争のためみんな金と力をやり取られた。」戦争のためみんな金と力をやり取られた。〔戦争のためみんな金と力をやり取られた。〕

細い一本100円のネギより、2株150円の小松菜より大ハーブの方が勝ちだ。この風景、どこかで経験したことのある誰かがいつた。「戦争のためみんな金と力をやり取られた。」戦争のためみんな金と力をやり取られた。〔戦争のためみんな金と力をやり取られた。〕

1980年戒厳令下の韓国光州市で、時の軍事政権が自国民を虐殺した慰安べき血の世界史「光州事件」。それを市井の人々の視点から描く韓国映画「1980」が、「1980」僕たちの光州事件の邦題で4月4日公開が決定された。

本作では、どう普通の家

族に焦点を当て、権力が

市民の小さな幸福をいかに

して踏みにじったのか、大

切な人を守りたいと願う思

いがいから導いていく。

光州事件（5・18民主化運動）を素材にした映画は、全南（チヨンナム）道厅の路地で中華料理店を営む大家族の物語だ。

平和な日常を過ごしていく

のだった。

光州事件当時に撮影され

た実際の映像

が重なりド

キュメンタ

リーを思わせ

るまさに痛苦

の歴史的悲劇に見舞われる

のだった。

件は東京・シネマート新宿ほか全国で公開。

1980僕たちの光州事件

（リトル・シルク・カンパニー・ジャパン）

監督・脚本は「王の男」

や「江南ブルース」に制作

デザイナーとして参加した

カン・スンカム。

●キャスト「殺人の疑惑」

マザーズ・クラブ」のキム・

ギュリの「ペク・シンヒヨン」、

ハン・スヨン、ソン・ミンジエ

ら韓国を代表する俳優陣が

優しい町の人たちに祝福さ

れる。そして家族と幸せに

包まれていたチョルス

たがのうちに光州事件とい

う歴史的悲劇に見舞われる

のだった。

1980年5月、チョル

スは祖父が念願だった中国

料理の店を開店させたこと

が、ついに年金給付額は下がる方。

医療費もタクシー代も灯油も電気、ガス、水道料金も

上がり買ひ物に行けば値下げのものひとつもなし。

雑草のよう踏まれても照らされ焦げやくとも、凍つて

ても生きるしかないのか。

三月ももうすぐ立つの木の芽も梅の雪も硬い。春

もしかしたらいまま春は来ないかも知れない。ま

た上がったよ小指ほどのネギ一本100円だつて

「小松菜は株150円。東京の方が野菜、安くつてよ

がいいんだから」

「どうしてやめてしまったの。みんな政府が悪いよ

ね」最後の言葉はいつもこれだ。

今年の冬は一ヶ月間1滴の雨も降りない。

東京から電車で約90分、2つの国道で立つの私鉄が走っている人口五万人余の小さな田舎町。

「もしかしたらいまま春は来ないかも知れない。ま

た上がったよ小指ほどのネギ一本100円だつて

「小松菜は株150円